

# Alcaldesa de Ecatepec: “no hay dinero para pago de nómina”

---

**RENÉ RAMÓN**  
CORRESPONSAL  
ECATEPEC, MÉX.

---

El ayuntamiento necesita 45 millones de pesos para cubrir la nómina de la primera quincena de los trabajadores y la anterior administración sólo dejó 500 mil pesos en un cheque de caja, denunció la alcaldesa Azucena Cisneros Coss.

Explicó que en la tesorería no dejaron un solo peso para el pago de salarios. Además del cheque hallado en el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), en las arcas hay 24 millones de pesos provenientes de recursos federales pero están etiquetados para el pago de deudas.

La presidenta municipal morenista dijo que con lo recabado en el predial no va a alcanzar para pagar los sueldos de los empleados sindicalizados del ayuntamiento, el DIF municipal y el Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase).

Destacó que los ciudadanos confían y están pagando el agua. “Sapase ha tenido recaudación y estamos seguros que vamos a lograr pagar su quincena a los trabajadores”.

## Indagan anomalías en manejo de los recursos

Cisneros Coss dio a conocer además que se investigan presuntas anomalías en el manejo de los recursos públicos durante la pasada administración, encabezada por el entonces morenista Fernando Vilchis Contreras.

“Tenemos información de unos presuntos finiquitos y lo estamos cotejando porque encontramos recibos con los sellos de administración y recursos humanos, en donde se señala a cuatro familiares de Vilchis”, precisó.

De los cuatro familiares del ex edil —ahora diputado federal por el Partido del Trabajo (PT)— citó a tres empleados y hermanos de nombres Demetrio, Faustino y Marín y todos de apellidos Contreras Contreras, quienes habrían recibido recursos extraordinarios en diciembre pasado.

La edil ecatepense mostró copias de los recibos de finiquito por los montos de un millón 775 mil pesos; otro, por un millón 681 mil pesos y el tercero habría recibido un millón 139 mil pesos, respectivamente.

Al respecto, Berenice Vázquez, ex directora de administración en el trienio 2022-2024 y actual regidora por el PT, aseguró que ninguno de los acusados recibió tales recursos económicos.

LOS BENEFICIADOS SON FAMILIARES DEL EXALCALDE

# Investigan en Ecatepec finiquitos millonarios

Uno se expidió favor de la madre de Fernando Vilchis, fallecida en 2018

MIRIAM VIDAL

La presidenta municipal de Ecatepec, Azucena Cisneros, informó que se investiga la presunta asignación de finiquitos millonarios a cuatro familiares del ex alcalde y diputado federal, Fernando Vilchis.

Uno de los recibos por 253 mil 600 pesos se otorgó a nombre de quien fue identificada como la madre del ex alcalde, Albertina Contreras Velázquez, fallecida en agosto de 2018, cuando Vilchis era alcalde electo.

Expuso que a seis días de iniciada su gestión, se han detectado recibos expedidos por la administración saliente a personas que por sus apellidos fueron relacionados con el legislador.

“Estos cuatro funcionarios tienen un finiquito asignado que estamos investigando en qué momento fue pagado, si fue pagado o cuál es el estado que guarda”, indicó.

Detalló que los involucrados tenían plazas en diversas áreas del municipio, incluso en el Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SA-PASE), en la que fue necesaria la intervención del gobierno del Estado de México para pagar el salario a los trabajadores.

Los otros recibos tienen montos de un millón 775 mil pesos; otro por un millón 681 mil pesos y uno más por un millón 139 mil, que total suman casi 5 millones.

“Denunciar este tipo de presuntos abusos tiene el objetivo de enfatizar que no tolerarán desfalcos

► La alcaldesa de Ecatepec, Azucena Cisneros, dijo que se investigará el estatus de los finiquitos a familiares de su antecesor. Foto Especial

y anomalías. Reitero, los estamos investigando, es documentación que hemos encontrado, que es verídica”, apuntó.

Fernando Vilchis emitió una tarjeta informativa sobre los supuestos pagos millonarios a favor de Justino Contreras Contreras, Albertina Contreras Velázquez, Marín Contreras Contreras y Demetrio Contreras Contreras.

Aseguró que no se hizo ningún pago fuera de la ley a dichas personas, pues es personal sindicalizado por el Suteym, que está en la plantilla de trabajadores del municipio y no han sido liquidados. Agregó que los documentos dados a conocer no son válidos porque carecen de sellos y firmas de la Tesorería.



● ● ●  
*En total, los cuatro recibos emitidos suman casi 5 millones de pesos*

# Denuncia supuestos finiquitos millonarios a familiares del ex alcalde Fernando Vilchis



**: La alcaldesa Azucena Cisneros Coss pidió a las autoridades correspondientes investigar los hechos**

**: Habrá conferencias semanales mañaneras para informar asuntos relevantes de Ecatepec**

Impulso/Ecatepec

**FAMILIARES DEL EX** alcalde Fernando Vilchis Contreras, que laboraban en el gobierno de Ecatepec y eran sindicalizados, al parecer recibieron casi cinco millones de pesos por concepto de finiquito y aguinaldo, lo que es investigado por la actual administración local y será denunciado ante las instancias correspondientes.

La alcaldesa Azucena Cisneros Coss, en su primera conferencia semanal mañanera, mencionó que presuntamente familiares de Vilchis Contreras, actual

diputado federal del PT, cobraron en diciembre pasado finiquitos y aguinaldos irregulares, con monto cercano a cinco millones de pesos.

"Estamos en la investigación de unos presuntos finiquitos. Lo hemos estado cotejando, si existen. Vamos a ver exactamente cuál es el estado que guardan porque encontramos unos recibos, con sellos de Administración y Recursos Humanos, en donde se señalan a cuatro familiares del anterior alcalde, Fernando Vilchis", mencionó.

Agregó: "Denunciar estos presuntos abusos es con el objetivo de enfatizar

que no se puede tolerar este tipo de supuestos desfalcos y anomalías, que fueron el pan de cada día durante muchos años"

Documentos de las áreas de Tesorería y Administración indican que los ex trabajadores Demetrio, Faustino y Marín, todos de apellidos Contreras y supuestos familiares de Vilchis Contreras, fueron liquidados irregularmente en diciembre pasado, poco antes de culminar la anterior administración.

Los recibos indican que Demetrio, trabajador sindicalizado que estaba en trámite de retiro, con salario de 12 mil 612.88 pesos mensuales, recibió un millón 750 mil 267.26 pesos de finiquito y 25 mil 611.06 pesos de aguinaldo.

Faustino, sindicalizado y que laboraba en el Departamento de Almacén, con salario mensual de 10 mil 246.2 pesos, al parecer cobró un millón 139 mil 469.83

pesos de finiquito y 21 mil 905.85 de aguinaldo.

Marín, también sindicalizado asignado al área de Maquinaria, con salario mensual de 11 mil 895.08 pesos mensuales, percibió un millón 681 mil 112.96 pesos de finiquito y 25 mil 611.06 pesos de aguinaldo.

En la conferencia semanal mañanera, Cisneros Coss enumeró algunas de las acciones que emprenderán en los primeros 100 días de gobierno: La pavimentación de 20 calles y el 50 por ciento de las colonias serán bacheadas "de una vez les anuncio que mañana iniciamos el Bachecón con 21 cuadrillas".

Aseguró que 10 colonias recuperarán el servicio de agua por la red y diariamente repararán 150 fugas del líquido.

Dijo que en este trimestre quedarán listos los primeros 300 senderos seguros, se instalarán 13 mil alarmas, 100 colonias iluminadas y en marzo se conformará la Red Violeta con 10 mil mujeres.

Aclaró que la designación del nuevo Comisario de Seguridad será una propuesta del gobierno federal, pues "es una muy buena noticia que se tenga a Ecatepec como prioridad en esta materia".

"También presentaremos el programa integral de seguridad, único en el Estado de México y en el que hemos trabajado por meses", el cual comprende dos vertientes, la proximidad y la estrategia federal.

Todos los lunes, en este ejercicio informativo, se expondrá el estado que guarda el gobierno, de tal manera que la transparencia informativa sea prioridad para que "el pueblo tome los asuntos públicos y los conozca".

Finalmente, dio a conocer que en la semana se reunirá con vecinos para abordar la temática del agua y hará recorridos de supervisión de obra pública.